



LES AMIS DE
MONTGENEVRE ET DES ALBERTS

**PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE
DE L'ASSOCIATION « LES AMIS DE MONTGENEVRE ET DES
ALBERTS » (arama)
Du 5 août 2021**

La séance est ouverte à 10h15 à l'espace Jean Gabin. 22 familles sont présentes, 13 pouvoirs sont à ajouter, soit 35 familles représentées. Merci à tous ceux qui ont répondu à notre convocation.

Notre Président, Christian Laure, souligne que les mesures sanitaires liées à la COVID nous ont contraint à repousser la date de notre Assemblée générale à ce jour. Puis il présente le rapport d'activité de l'année 2020 et y apporte des précisions.

I- **RAPPORT D'ACTIVITE**

1.1 Le rapport écrit par le Président

➤ **Bilan 2020 – Vie de l'association**

Comme l'année précédente et malgré la COVID, une belle activité de l'association au mois d'août, sous l'impulsion et la conduite efficace de Gérard Falandry et Paul Koell, appuyés par Richard Brunello et Bernard Beyma. Ce sont des moments importants qui concrétisent la volonté de l'association de développer les actions conviviales permettant aux membres de se rencontrer. Merci à eux !

Un compte rendu de chaque activité a été réalisé par Catherine Lesnard (voir notre site internet)

- Le mercredi 5 août : randonnée et déjeuner en Italie au-dessus de Beaulard

- Le jeudi 6 août : visites des chapelles et églises de Plampinet et de Névache suivies d'un déjeuner.
- Le lundi 11 août visite du jardin alpin et déjeuner au col du Lautaret
- Le mercredi 12 août : randonnée et déjeuner en Italie autour de Cesana

Le déjeuner de notre association s'est tenu le lundi 3 août au restaurant les Terrasses, avec un accueil toujours aussi chaleureux et efficace de Marie. Ce déjeuner a réuni 50 participants (record !).

Une réflexion a été engagée au sein du bureau pour mieux s'organiser, avec la volonté de mieux faire connaître l'association, développer le nombre d'adhérents et être plus efficaces dans le suivi des différents dossiers. La mise en œuvre de cette organisation est en cours avec deux premiers résultats concrets :

- Une prise de contact avec l'Office du Tourisme pour mieux se faire connaître, et envisager de mener des activités en partenariat.
- Un travail de refonte de notre site web pour disposer d'une vitrine de l'association

La période de Covid a eu des effets significatifs pour la vie de notre association :

- L'Assemblée Générale prévue fin décembre 2020 a été décalée en août 2021, compte tenu des contraintes gouvernementales et de l'impossibilité de tenir une réunion physique.
- La réunion d'information publique a également été annulée, pour les mêmes raisons.
- Les réunions de bureau ont été organisées à distance par Zoom

➤ **La vie de la commune**

L'équipe municipale a été très fortement mobilisée par la Covid et ses impacts à court, moyen et long terme. Elle a transmis par mail, de manière régulière, les informations gouvernementales applicables, ainsi que des informations sur la vie de la commune.

Nous reprendrons a priori contact avec cette équipe cet été, lorsqu'elle sera plus disponible (si la pandémie marque le pas). En tout état de cause, la mairie annonce que l'année 2021 sera complexe, « caractérisée par un recours à l'endettement et une baisse des investissements ». La lettre municipale du 18 mars 2021 en ligne sur le site de la mairie (<https://montgenevre.fr/wp-content/uploads/2021/03/CRCM-18-mars-2021.pdf>) dresse un état complet du bilan 2020 et des perspectives 2021.

➤ **Résolutions proposées**

- Renouvellement des membres du bureau, conformément aux statuts
- Validation du rapport d'activité
- Validation du rapport financier
- Quitus pour les formalités administratives

1.2 Des précisions et des suggestions

Christian Laure rappelle nos enjeux actuels :

- Poursuivre / développer les échanges avec l'équipe municipale, la Régie des remontées mécaniques et l'Office du tourisme, en étant force de proposition

- Mieux faire connaître l'association et développer sa capacité d'influence. Développer le nombre d'adhérents, avec une priorité sur les nouvelles générations. Idées bienvenues (création d'un local dédié pour les « jeunes », animations spécifiques, ...)
- Poursuivre la réflexion sur l'organisation des travaux de l'association, suite aux réflexions engagées en 2020 : organisation en commissions pour assurer un suivi des différents dossiers relatifs à la vie de la commune (urbanisme et cadre de vie, domaine skiable, activités et animations Office du tourisme), animation du site internet Il est souligné qu'étudier les différents dossiers nécessite du temps et des compétences. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues pour contribuer aux travaux de l'association.

Et mentionne les actions engagées en 2020 :

- Contact avec l'Office de tourisme pour organiser et animer concerts et expositions en partenariat, pour contribuer à l'animation du village
- Création de notre site internet : <https://www.amisdemontgenevre.fr> grâce à Annie Pourchot

Lors de l'Assemblée générale, différents sujets ont fait l'objet d'échanges :

- Une question de fond sur le rôle de l'association et ses relations avec l'équipe municipale. Au-delà de son rôle d'influence et de sa volonté de promotion et de concertation, l'association doit-elle ou non engager (ou participer) des recours juridiques sur certains projets engagés par la municipalité ? Ce sujet sera à investiguer en 2021. Pour mémoire, à date, l'association n'a jamais engagé ou participé, à des recours mais a eu un impact significatif sur certains projets (création de la tranchée couverte, réduction du nombre de lits des Chalmettes, ...). Et au-delà de cette question des recours a été évoqué l'enjeu d'être plus actif sur les grands dossiers concernant la commune (cf. travaux en commissions évoqués ci-dessus).
- Deux questions majeures ont été évoquées.
 - Quid de l'avancement du projet Clot Enjaime, projet sur lequel nous ne disposons que de très peu d'informations ?
 - Quid de la situation sur le front de neige au centre du village (Rois Mages, la Rafale, le Chalvet), zone en déshérence totale suite aux différentes cessions à un même entrepreneur / investisseur ? Quels sont les éventuels leviers d'action de l'équipe municipale pour améliorer cette situation qui pénalise grandement l'image et le charme de Montgenèvre ?
- Par ailleurs, différentes suggestions ont été faites par nos amis adhérents pour améliorer la vie dans notre village : développer un centre équestre, proposer une carte de 10 montées dédiée aux promeneurs pour la saison, diversifier les sports de glisse, réaliser certains travaux impératifs dans le village Une liste structurée des propositions pourra être transmise à l'équipe municipale.

Résolution 1 : approbation du rapport d'activité.

Adopté à l'unanimité

Catherine LESNARD prend la parole pour présenter le rapport financier.

II- RAPPORT FINANCIER

La période considérée s'étale du 1^{er} janvier au 31 décembre 2020.

Rapport financier 2020		
	2020	2019
RECETTE		
S		
Cotisations reçues de nos 45 familles adhérentes (45 en 2019)	900	980
Produits financiers	35,18	48
TOTAL	935,18	1028
DEPENSES		
Apéro AG	80	
Déjeuner	40	40
Sorties été	278,04	470
Sortie rando	30	40
Frais de banque	247,28	229,68
Assurance	111,67	109,74
Cotisation Guisane Ouverte	50	40
TOTAL	836,99	929,42
RESULTAT	98,19	98,58
	13447,2	13349,0
TRESORERIE	1	2
	10014,6	
dont livret	5	6569,67

Le nombre de familles cotisantes reste relativement stable d'une année sur l'autre mais ce ne sont pas toujours les mêmes qui cotisent.

Les dépenses nettes affectées aux sorties comprennent les frais de guide et les apéritifs offerts à nos adhérents. Elles sont moins élevées que l'année passée car notre grande sortie annuelle en car n'a pas pu avoir lieu.

Les frais bancaires sont plus importants que l'année passée. Nous n'avons pu fermer nos comptes auprès de la Banque postale qu'en août et les frais de fermeture de compte ont été élevés. Désormais les frais bancaires seront beaucoup moins pesants.

En 2020 un léger bénéfice vient s'ajouter au crédit de notre compte courant.

La trésorerie pourrait financer des projets. Nos adhérents ont quelques idées sur ce sujet : financement d'un local pour les 15-25 ans, achat d'un banc qui pourrait être placé sur le sentier du grand balcon par exemple, consultations de spécialistes pour réaliser des études sur des opérations d'urbanisme...

Au sujet de ce dernier point une grande partie de l'auditoire souhaiterait que notre association devienne « association locale d'usagers » pour pouvoir consulter des dossiers relatifs aux projets de notre commune et donner notre avis.

Résolution 2 : Approbation du rapport financier

Adopté à l'unanimité

III- RENOUELEMENT DU BUREAU

Les adhérents ont reçu les informations suivantes :

ANCIEN BUREAU

BEYMA BERNARD
FALANDRY GERARD
KOELL PAUL
LAURE CHRISTIAN
LESNARD CATHERINE
MARTIN CHAVE PIERRE
MOULINIER LAURENCE
PUTHOD CHARLOTTE
SERRE BERTRAND
VENERUCCI ATTILIO

Ne se représentent pas :

BEYMA BERNARD
PUTHOD CHARLOTTE

NOUVEAU BUREAU

FALANDRY GERARD
KOELL PAUL
LAURE CHRISTIAN
LEPAGE PHILIPPE
LESNARD CATHERINE
MARTIN CHAVE PIERRE
MOULINIER LAURENCE
POURCHOT JEAN-FREDERIC
SERRE BERTRAND
VENERUCCI ATTILIO

Se présentent pour la première fois :

LEPAGE PHILIPPE

POURCHOT JEAN-FREDERIC

Résolution 3 : Approbation du nouveau bureau
Adopté à l'unanimité sauf 1 abstention

Le bureau va se réunir pour nommer son nouveau président.

Enfin quitus est donné pour les formalités administratives.

Nous remercions nos adhérents d'avoir été aussi nombreux à cette Assemblée générale qui s'est réunie dans des conditions très particulières.

Nous les invitons à participer à notre déjeuner aux Terrasses et à partager notre pot de l'amitié.

La séance est levée à 12h

Le Président

La Secrétaire générale